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Hallo zusammen!

Es ist Zeit für mein Update,welches ein bißchen gedauert hat,ich hatte nicht immer den Kopf
frei und manche Sachen mußten geklärt werden.
 Als allererstes möchte ich mich jedoch bei einigen Leuten entschuldigen,die in meiner sehr sehr
schlechten Phase so manches einstecken mußten.
Die Rede ist von Moses,Bart und Dr.DeReys!Sie haben alle 3 hervorragende Arbeit geleistet.
Als ich im vergangenen Jahr so manches losgelassen hab,war wohl das eine oder andere nicht
Sachlich oder gar Objektiv.
Es ging mir sicherlich nicht gut und ich hatte viele probleme bezüglich der HT,doch manchmal
ist es auch besser sich zurückzuhalten und ein wenig später zu reagieren. Zumindest in
meinen Fall.
Einzelheiten der OP,denke ich brauch hier nicht nochmal zu beschreiben,es war damals alles gut
verlaufen,also so wie es sein sollte.
Obwohl in den ersten Monaten nach der OP alles nach Plan verlief,mit den dazugehörigen
großen Problemen meinerseits ( Hautjucken,Schuppen,Rötung als wär ich verbrannt,große
Pickel mit Eiter),so war ich stets nach 6 und auch neun Monaten der Meinung,daß da was nicht
Stimmt.
Aufgrund meiner Arbeit und des Stresses,war ich nicht in der Lage mich mit Moses zu Treffen und
das persönlich zu besprechen.
Im Dezember 2010 war es dann aber soweit.
Moses kam extra zu mir nach Berlin um sich sprichwörtlich ein Bild zu machen.
Ich weiß noch wie er rein kam und von weitem mich sah und sagte...oh ich komme umsonst
glaub ich.
Doch als er einen 2ten Blick auf mein Haupt warf,stellt er fest,warum ich eigntlich die ganze Zeit
so gelitten hab.
Alles war gut,bis auf die Haarlinie.Sie sieht nicht gut aus.Nicht dicht genug und einfach nicht
wirklich schön plaziert.
Es sieht also immer noch aus,daß da was gemacht wurde,und das war,was ich aus der Welt
haben wollte.
Nun ja,kurze rede..er sagte mir umgehend eine Repair zu von 750 Grafts und ich habe dann ein
paar Tage später mit ihm nochmal telefoniert und ihm gesagt,daß ich noch 750 aus eigener
Tasche haben will,somit 1500 bei der Repair OP.
So das heißt,er ist mir ohne wenn und aber von sich aus entgegengekommen,weil er gesehen
hat,daß es Rechtens war.

Aber nicht genug. Jetzt kommts.
Aufgrund meiner letztjährigen Sturheit, hatte ich wohl ganz schön vergessen,wie ich vor der HT
ausgesehen hab.
Moses schickte mir auf meinen jetzigen Wunsch hin Vergleichbilder.
Also von September als ich bei der ersten Beratung da war,dann PreOP und jetzt Aktuell vom
dezember 2010.
Ich hab Freudensprünge gemacht, als ich die Fotos verglöichen hab.Da ist ne Menge passiert
und ich kann es jetzt endlich anerkennen.
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Wenn die Haarlinie noch verdichtet wird,dann bin ich Sicherlich 100% Zufrieden,das weiß ich
jetzt,und dann ist auch erstmal wirklich gut.

Ja Leute,ihr seid dran mit Euren Eindrücken und Fragen.
Vorher noch Bilder!    
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